

Reafirma Miguel Díaz-Canel que Cuba es un ejemplo de solidaridad y derechos humanos



La Habana, 11 dic (RHC) El presidente de Cuba Miguel Díaz-Canel Bermúdez destacó este martes la labor de los internacionalistas de la Isla Mayor de las Antillas que llevan su labor a las regiones más inhóspitas del planeta.

Mientras otros exportan armas y guerras, [#Cuba](#) comparte conocimientos y servicios. Nuestros médicos y maestros han iluminado e iluminan regiones remotas. Nuestra divisa es la solidaridad. [#CubanosConDerechos](#) [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/iVpF5LsDC6

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [11 de diciembre de 2018](#)

A través de su perfil en la red social Twitter el primer mandatario criticó, además, el doble rasero de naciones como Estados Unidos, que difaman al gobierno cubano acusándolo de violar los derechos humanos de su pueblo cuando son ellos los que en realidad ignoran las políticas internacionales al respecto.

[#EEUU](#) no tiene moral para hablar de Derechos Humanos, su discurso es hipócrita, deshonesto, de doble rasero. Alguien conoce una violación más cruel, prolongada y masiva de los Derechos Humanos, que el [#Bloqueo](#) económico, financiero y comercial a [#Cuba](#)? [#CubanosConDerechos](#) pic.twitter.com/QAb8BmPQ97

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [11 de diciembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178616-reafirma-miguel-diaz-canel-que-cuba-es-un-ejemplo-de-solidaridad-y-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba